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佐土原ロータリークラブ
国際ロータリー第２７３０地区

第1169回　  平成 23 年 6 月 29 日（水）

第1168回の記録　  平成 23 年 6 月 22 日

　皆さん今日は、第1168回の例会です。
　いよいよ昼間の例会は今日が最終となりましたが、あっという間の一
年だったような気がします。次年度の活動計画を実施していくのに理事
会の引き継ぎなどを早急にしなくてはと考えますが日程の調整をしなく
てはと思います。
　例会場を何回か変更してきましたが、保管しなくてはならない備品等
の場所がばらばらになっているという事です、何がどこにあるかわから
ないのが現状かと思います。梶田さんの事務所を借りることになり備品
が置いてありますが一度日曜日でもゆっくりと整理しなくてはと思いま
す。又、今まで役員された方や写真などもあるのではと思いますので一
度記録用に保管してはと考えます。
　ロータリー源流の会が今インタネットにアップされています、田中毅ＰＧは文書を自分の自宅に保管され
ていたようですが阪神神戸の震災により相当の書類が紛失されたようです。その時の教訓を活かし電子化し
て残し会員の皆さんに利用してもらうようにして源流の会をアップされたそうです。
　ＰＤＦにして残されています、書籍などをスキャンしてＰＤＦ加工されているようですが、現在７０００
冊の文献がそろっているようです、そういったスキャンして文書を電子化することを自炊するというそうで
す。自分で漫画等を背表紙をバラして自動で取り込むソフトもあるようです、そういったソフトを利用して
源流の会では毎日のように全国から各クラブの記念誌やガバナー月信・ロータリーの友等を送信しています。
そのようなソフトを利用して当クラブの週報などを残しておくと後々の記念日の資料作りが、楽になると思
います。

週報
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「奉 仕 の 理 想」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．幹　 事　 報 　告
６．出　 席　 報　 告
７．委　員　会　報　告
８．年度末懇親会・100％出席者発表
９．次週例会の案内「SAA」
10．点　　　　　　　鐘

本日のプログラム 会　　長 ： 藤堂　孝一
副 会 長 ： 荒武　義博
幹　　事 ： 村上　　實
会報委員長 ： 林　　厚雄
会　　計 ： 郡司　武俊
事 務 局 ： 吉野由里子
 宮崎市佐土原町下田島
 　　　　　　11703-18
　　TEL：0985-62-7833
　　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 
　　石崎の杜「歓鯨館」
　　TEL：0985-62-7757

7月6日（水） ・・・荒武年度スタート記念例会

　　　　　 　　　　7月のセレモニー　理事会

【次年度へ向けて、協力月間】
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会長の時間 ＜ 藤堂　孝一  会長 ＞

5月度より　旧石崎浜荘　石崎の杜「歓鯨館」を例会場に
利用させて頂きます。

幹事報告
＜ 幹事　村上　實 君 ＞

※例会変更届け～例会変更のお知らせ
　延岡ロータリークラブ・・平成23年6月22日（水）18：30～
　創立記念例会の為　場所　ホテルメリージュ延岡
※ガバナー会～「ファイブ・フォー・ワンクラブ」についてのお願い
※7月度ロータリーレートのお知らせ・・1ドル＝82円
※2011～2012年度前期人頭分担金の送金明細書・ご案内

出席報告
出席委員　永野　陽子 君

会員２５名 　（免除１名）

　　欠席者数　　　６名

　　出席者数　　１９名

　　出席率　７９．１％

　メークアップ　　０名

修正出席率　８３．１％



　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか
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委員会報告

ハッピーＢＯＸ披露
※栁田　光寛君～6月記念月・・お祝いありがとうございます。今年で20周年、磁器婚式というそうです。因
　　　　　　　　にロータリー入会月と同じです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「ニコニコ」

◆◇◆◇ 事務局便り ◇◆◇◆
☆　次週7月6日（水）メニュー【チキン南蛮定食】
☆　6月23日（木）「9クラブ新・旧会長・幹事会」が行われ
　ました。宮崎東クラブホストによりウェルシティーホテ
　ルにて18：30～21：00
　　活発で和やかな雰囲気の中で、唯一の女性幹事に
　なる永野陽子次期幹事が特に注目を浴び、次年度に
　向けての盛り上がりを生んでいました。
　改めて、女性会員さんの存在意義を感じました。

※ポールハリスフェロー　各ピンの贈呈　ロータリー財団委員長　栁田　光寛君

岩切　正司 君 正岡　文郁 君 藤堂　孝一 君 集合写真

会長・幹事退任の挨拶
○会長　藤堂　孝一 君
　この一年を振り返り一言お礼を申し上げます。
　７月７日が最初の例会でした、ガバナー訪問が８月４日と切迫していて公式訪問報告書の作成に手間取った
気がします。２度目の会長でしたので勝手は解っていたつもりでしたがなかなか気を使いながらガバナーを迎
えたのでした。
　７月末に体調を崩し、医師会病院に夜間に飛び込んだのが先日のような気がします。３ヶ月間は晩酌もせず、
中部分区の会長幹事会ではウーロン茶を飲みみんなと合わせていました。２Ｌのお茶を飲み帰ってからトイレ
に何回か言った次第です。検査では無事何もなく医者から痛い思いをしなくてよかったなと言われました。た
ぶん最悪の場合は手術だったのではないでしょうか。現在は程々に飲んでいますが、つい飲みすぎるとつぎの
日がいけないようです。
　８月４日にガバナーを迎えて何とか行きましたが家内の手術が１０月に決定してなかなか落ち着いてＲＣに
専念できない毎日でした。そんな中に於いて新燃え岳の噴火に、たまたま霧島の病院に定期の検診に行った帰
り道で霧島ＳＡに於いて休憩中に遭遇して写真を撮って帰ったのですが、翌朝の降灰には驚きました。車が通
ると息のできないくらいに灰が舞い上がって大変な目に会いました。又３月１１の東北大地震の発生やら原発
の事故による放射能漏れによる避難勧告など物凄い事ばかり生じた年度でもあります。
　そのような中に於いてガバナーを輩出する事の会議が市内であり何としても中部分区で引き受けなければな
らないとの切羽詰まった状況の中当クラブでも一度考えてみるときに来ているのではとの事になった次第です。
丁度垂水会員が体調を壊され自宅療養されていてそのような話をして、意見を聞いてまわりました。感触もよ
かったので理事会に図り、前向きに考えようとなり詰めていたのですが、熟慮のすえに辞退することになった
次第です。今後、高鍋・佐土原・宮崎東クラブはいつかは引き受けなければならない時があると考えますので、
今回の皆さんとのいろいろな意見が交わされた事はいいことではなかったかと考えます。
　先週の高鍋ＲＣの週報にはガバナー候補の選出についての意義・必要性・責任は十分認識しながらも候補者
を特定するに至らず、責任を感じている旨の発言を岡島会長が述べられていました。地区の運営に貢献してこ
れまでの借りを一掃するという機運をクラブの中に高める事が大事ではとの意見が出たようです。
　一年間皆さんの力を借りなんとかこなせましたありがとうございます。次年度の荒武会長の活躍を祈念しな
がら退任の挨拶といたします。

○幹事　村上　實 君
　「次週掲載いたします」

例会の様子
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